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SAÚDE
NOSSA 
PRIORIDADE

O destaque vai para os mutirões de consultas em ortopedia, 
realizados nas 18  USF’s, que acabaram com  a fila de espera de 
quem aguardava uma consulta com o especialista. 

 Os pedidos de exames laboratoriais, são agendados para 
o dia seguinte da consulta médica, com o resultado em até 48 
horas para os exames de rotina. Até junho foram realizadas 58.200 
consultas médicas e 138.277 procedimentos de enfermagem.

 Sabemos que a saúde é uma dimensão muito importante para a 
qualidade de vida das pessoas. Por isso nesses 6 meses de gestão procuramos 
melhorar as condições da saúde pública do Município através de ações 
eficazes que visam diminuir  a insatisfação do cidadão paraisense.

 Apesar de previsto um gasto minimo de 15% do orçamento, nos seis 
primeiros meses já foram investidos 35%, tudo com o intuito de reforçar o 
lema da Secretaria de Saúde: “Tratar as pessoas com  dignidade  e respeito, 
assegurando-lhes saúde pública de qualidade”

VACINAÇÃO EM DIA

FARMÁCIA 

Os hospitais do município receberam mais de R$ 8.000.000,00, sendo que 
a Santa Casa de Misericórdia recebeu um total de R$7.093.579,48 e o Hospital 
Psiquiátrico Gedor Silveira, R$1.315.321,71, até o dia 30 de junho de 2013. 
A prefeitura Municipal procura  fortalecer esses serviços essenciais para o 
atendimento da população paraisense.

Mais de 650 pessoas passam pelas 
farmácias diariamente. Não existem 
mais filas de espera para atendimento 
e nem  a falta de medicamentos 
padronizados.  Hoje são distribuídos 
135 tipo de medicamentos.

EXPEDIENTE

Mais de 100% das metas atingidas nas três principais campanhas de 
vacinação:  Poliomielite (paralisia infantil), H1N1 e  Antirrábica.

USF

FIM DA FILA DE
ESPERA EM EXAMES

Atualmente não há mais pedidos 
de urgência aguardando   realização 
como também foi diminuído o 
tempo de espera para realização da 
maioria dos exames. Conheça alguns 
números de exames realizados no 
período de janeiro a junho de 2013:

Ultrassonografias

Exames laboratoriais
Raios-X
Ressonâncias magnéticas
Ecocardiogramas
Endoscopias
Colonoscopias

5.778
177.916
12.378
199
463
441
100
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 F o r a m 
realizados 7 mutirões 
contra a dengue. 
Nesse período foram 
retirados 11 caminhões 
de lixo, sendo 2 
deles somente de 
pneus e outros 5 com 
materiais recicláveis, 
encaminhados para a  
ACOMARP.

NOVO TEMPO NO TRANSPORTE DE PACIENTE

A VOZ DO POVO
“Sofri uma queda e tive uma lesão no joelho. Senti muitas dores e tive que procurar um 

médico. Como não consegui marcar consulta com o doutor Adauto pelo SUS, tive que fazer 
particular. Ele me passou alguns medicamentos, mas a dor continuava. Depois, já em consulta 
agendada pela Secretaria de Saúde, ele pediu uma ultrassonografia e disse que eu deveria 
passar por cirurgia. Foi muito rápido. Pedi o encaminhamento no postinho na sexta-feira e no 
sábado de manhã já estava sendo atendida. Saí com a cirurgia marcada”.  

NELMA SILVESTRE FERREIRA NASCIMENTO, MORADORA DO CENTRO 

NOVO  ESPAÇO PARA FISIOTERAPIA

A frota de carro da Saúde ganhou 8 novos veículos, 
proporcionando mais conforto e segurança aos pacientes que 
utilizam  o serviço de transporte do setor. Destaque para os 
serviços de hemodiálise e fisioterapia, que agora contam com 
veículo exclusivo para transporte de seus pacientes.

COMBATE À DENGUE

O foco do serviço odontológico municipal é a prevenção, 
realizada nas escolas, através das escovações supervisionadas. As 
doze equipes odontológicas atendem à população nas Unidades de 
Saúde da Família. O setor conta também com um carro equipado 
com aparelhos odontológicos, conhecido como “Odontomóvel”, com 
o objetivo de ofertar serviços odontológicos para as populações de 
locais que apresentam maior dificuldade de acesso aos serviços de 
saúde, localizados predominantemente nas áreas rurais. Além disso, 
existe o Centro de Especialidades Odontológicas (CEO), que trabalha 
atualmente com oito dentistas, quatro agentes de consultório 
dentário (ACD) e um técnico em prótese. Os procedimentos realizados 
pelos profissionais do CEO são os serviços de endodontia, próteses, 
periodontia (gengiva), cirurgia oral e atendimentos a pacientes 
portadores de necessidades especiais. 

A Fisioterapia ganha novo espaço para funcionamento: a Arena Olímpica, 
com novos equipamentos e a aquisição de um veículo exclusivo para transporte 
de pacientes com dificuldade de locomoção. Mais conforto e dignidade para 
os 1.800 pacientes/mês que usufruem do serviço de fisioterapia. 

CUIDADO COM O SORRISO

TRANSPORTE SAUDÁVEL
Os pacientes que usam o ônibus 

oferecido pela Prefeitura Municipal, 
para se tratarem em Ribeirão Preto-
SP, estão recebendo lanche e suco na 
viagem. Essa iniciativa faz parte de um 
projeto piloto que visa proporcionar 
um pouco mais de conforto aos 

usuários do Transporte Fora de 
Domicilio (TFD). ( lembrando 
que existe lei municipal para 
a realização do mesmo). O 
projeto está em vigor desde 
o mês de junho e estuda-se a 
possibilidade de estendê-lo para 
outras viagens.

Ocorrida entre os dias 25 e 27 de junho, o espaço democrático que deu 
voz à população contou com a presença de mais de 300 pessoas por dia. 
Profissionais da saúde, prestadores de serviços e usuários do Sistema Único 
de Saúde (SUS) conheceram todo o serviço de saúde do município e ao 
final, elegeram as 64 propostas que nortearão o setor da saúde durante os 
próximos quatro anos. 

REALIZAÇÃO DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE

São duas equipes multiprofissionais que abrangem as 18 Unidades 
de Saúde da Família e servem de apoio às Equipes de Saúde da Família. 
A prioridade são os atendimentos em grupo, que incluem os seguintes 
profissionais: nutricionistas, psicólogos, fisioterapeutas, fonoaudiólogos, 
assistentes sociais, farmacêuticos e terapeutas ocupacionais. Além de 
trabalhar os grupos de tabagismo, há também o projeto Geração Saúde, 
destinados aos jovens de 15 a 19 anos, com sobrepeso, para praticarem 
exercícios em  academia credenciada. 

NÚCLEO DE APOIO À SAÚDE DA FAMÍLIA -  NASF 
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A VOZ DO POVO
“Tive alguns problemas e precisei tomar alguns medicamentos regularmente. O problema é 

que nós não temos condições de pagar quase R$ 180 por mês com esses remédios. Meu marido 
é aposentado, ganha um salário mínimo, e eu não tenho renda. Ainda bem que a Secretaria de 
Saúde me dá esses remédios e não me cobra nada”.  

MARIA JOSÉ DE ANDRADE LEITE, MORADORA DO BAIRRO JD. COOLAPA 

Por saber da importância da inserção social do cidadão que utiliza o CAPS (Centro de 
Atenção Pisicosocial), a Administração adquiriu vídeo games, bateria e outros materiais para 
ajudar e complementar o tratamento dos  frequentadores do serviço. Em breve  o CAPS 
Vitória funcionará em novas instalações com  mais acessibilidade e conforto.

PRONTO-SOCORRO
Com uma média de 400 atendimentos/dia, o 

Pronto-Socorro em breve terá novas instalações com 
o objetivo de oferecer mais  dignidade, conforto e, 
principalmente, saúde pública de qualidade.

CRAS-PARAÍSO E GUARDINHA

Os CRAS (Centro de Referência da 
Assintência Social) em Paraíso estão 
localizados no bairro Santa Tereza e 
também  Mocoquinha. Com uma equipe 
multiprofissional, atende cerca de 5.000 
famílias e, além das oficinas socioeducativas, 
também oferece oficinas de informática.

O CRAS Santa Tereza em parceria com o 
presídio, trabalha oficina de convivência e 
artesanato com as presidiárias às sextas-feiras.

No distrito de Guardinha, o CRAS realiza 
trabalhos com mulheres e adolescentes   
através de atividades manuais, como: 
confecções de embalagens, caixas de presente, 
bordados diversos e também sugestões de 
cardápio às moradoras, oferecendo oficinas 
de culinária para o melhor aproveitamento 
dos legumes cultivados no distrito.

O Centro de Referência Especializado de 
Assistência Social é um serviço de proteção 
social de média complexidade que oferta 
serviços de enfrentamento às situações de 
violação dos direitos dos indivíduos e suas 
famílias, atendendo crianças, adolescentes, 
idosos, deficientes e mulheres, vítimas 
de abuso e exploração (violência física e 
psíquica) e seus agressores. No CREAS são 
atendidos também os adolescentes que 
cumprem medidas sancionatórias, em regime 
aberto, oferecendo oficinas de música e 
socioeducativas.

AÇÃO SOCIAL

AMBULATÓRIO
Foi aberto um novo chamamento 

público para credenciar  profissionais 
e clínicas médicas para a realização de 
consultas e exames. Foram realizados 

mutirões em diversas especialidades,  
buscando oferecer segurança, 
conforto e agilidade no atendimento 
à população. Em breve o ambulatório 
terá novas instalações.

Um serviço essencial para a população municipal 
e da região, o Ambulatório de Infectologia conta 
hoje com dois médicos especialistas, além de 
um médico para tratar hanseníase e uma equipe 
preparada para orientar e apoiar aos pacientes que 
procuram o serviço.

AQUISIÇÃO DE MATERIAS LÚDICOS-CAPS

Atende adolescentes de 15 a 17 anos de 
Paraíso e também de Guardinha, em dois 
turnos: manhã e tarde. Oferece diversas 
palestras, metodologia aplicada ao Projeto, 
respeitando as orientações do MDS 
(Ministério do Desenvolvimento Social), 
projetos ecológicos, cinema, cultura e história 
catalográfica. Oferece também, oficinas de 
música e práticas socioeducativas.
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A Prefeitura de Paraíso e o INPAR (Instituto de 
Previdência dos Servidores do Município de São 
Sebastião do Paraíso), oficializaram o parcelamento da 
dívida do município com a instituição no valor de R$ 
8.022.467,90 valores corrigidos.

Conforme o contrato assinado pelas partes, a 
Prefeitura repassará mensalmente aos cofres do 
instituto o montante de R$ 33.681,39, corrigidos 
de acordo com a taxa Selic. Para assegurar que o 
compromisso será cumprido, o município colocou 
como garantia o repasse que lhe é cabido no Fundo 
de Participação dos Municípios (FPM). Dessa forma, 
futuros gestores deverão continuar pagando a dívida, 
caso contrário, a Prefeitura terá o repasse retido.  

Rildo Domingos da Silva, presidente do Conselho 
Administrativo do INPAR, afirma que o acerto é de 
extrema importância para ques os compromissos 
financeiros sejam cumpridos.

O parcelamento da dívida é primordial para que a 
Prefeitura regularize sua situação e tenha a Certidão 
de Regularidade Previdenciária (CRP) liberada. Esse 
fato abre as portas para que o município receba verbas 
oriundas de convênios com a União e Estado.  

A VOZ DO POVO

 DE DÍVIDAS PAGAS FIM DA 
DÍVIDA COM O INPAR

Quando administração 2013/2016, 
assumiu a Prefeitura de São Sebastião 
do Paraíso em 1° de janeiro, encontrou 
uma dívida de quase R$ 14 milhões. 
Eram restos a pagar empenhados e 
não empenhados pela gestão anterior. 
Imediatamente o prefeito determinou 
que se nomeasse uma Comissão para 
apurar detalhadamente cada documento.  
E foram apurado mais de R$ 3 milhões, 
além de outros R$ 11 milhões que já 

“A Prefeitura  ficou nos devendo um valor referente ao mês de dezembro de 2012. Era uma 
conta não empenhada. Enfrentamos grandes dificuldades financeiras. Alguns meses depois, 
a atual administração acertou esse conta com a gente. Veio na hora certa. Além disso, temos 
que agradecer porque os pagamentos deste ano estão caindo em nossas contas de forma 
antecipada. Todos nós estamos trabalhando muito satisfeitos”. 
GIOVANI BRUNO LANZONI, REPRESENTANTE DOS 40 MOTORISTAS TERCEIRIZADOS 
RESPONSÁVEIS PELO TRANSPORTE ESCOLAR.

Logo no 1° mês de governo, administração 2013/2016, 
deparou-se com a folha de pagamento dos funcionários 
públicos do mês de dezembro em aberto. Ainda na primeira 
quinzena de janeiro, a Prefeitura colocou os pagamentos em 
dia e, no mesmo mês, pagou o salário de janeiro no último 
dia útil do mês. E tem sido assim desde então. Terminou o 
mês trabalhado, o pagamento está na conta, sem atrasos – 
inclusive para aposentados e pensionistas do Instituto de 
Previdência (Inpar).

SALÁRIO EM DIA

A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, a Caixa Econômica Federal, 
a Setpar Empreendimentos e a Laterza Construções formalizaram em 
abril a assinatura de contrato para a construção de 312 casas populares 
no município, sob a chancela do programa “Minha Casa, Minha Vida”, 
do Governo Federal. Famílias com renda mensal de até R$ 1,6 mil serão 
beneficiadas e os investimentos são da ordem de R$ 18,7 milhões.

As casas estão sendo construídas em uma área de 45,96 m² e 
terão dois quartos, sala, cozinha e área de serviço. As residências 
receberão forro de PVC, aquecimento solar e piso cerâmico em todos 
os ambientes. A previsão para entrega, após o início das obras, é de 15 
meses a partir da assinatura do contrato. Os imóveis estão em fase de 
construção no Parque Belvedere.

312 CASAS POPULARES 
EM CONSTRUÇÃO

estavam empenhados, porém, não-pagos.
Em apenas seis meses de gestão, a 

atual administração conseguiu reduzir 
esta dívida em 77,93%. Mais da metade, R$ 
7 milhões, foram pagamentos efetuados 
e cerca de R$ 4 milhões, relacionados ao 
Instituto de Previdência dos Servidores 
Públicos Municipais (Inpar), foram 
negociados e serão pagos de forma 
parcelada. O restante da dívida, a atual 
gestão pretende zerar até o final deste ano.

DESPESAS CONTA A PAGAR PAGAMENTOS 
EFETUADOS

PARCELAMENTO 
INPAR

PERCENTUAL 
PAGO

EMPENHADOS

APURADOS 
PELA COMISSÃO

TOTAL

10.672.961,78

3.208.656,34

13.881.618,12

4.492.309,49

2.347.585,97

6.839.895,46

3.977.473,94

o

R3.977.473,9

79,36%

73,16%

77,93%

80%      

MAIS MORADIA
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ESTUFA DE MUDAS Entre tantas ações realizadas, este 
projeto em especial chama a atenção, a 
construção da estufa para a produção 
de mudas de hortaliças. O objetivo 
da SEDEAGRO é oferecer maior 
variedade de mudas aos produtores 
do município e, consequentemente, 
aumentar a renda das pequenas e 
médias propriedades rurais.

 De acordo com a pasta, a 
maioria das hortaliças produzidas 
em Paraíso são folhagens. Produtos 
como a beterraba, por exemplo, são 
pouco cultivadas. Além disso, nossos 
produtores encontram dificuldades 
para comprar mudas de qualidade. 
“Nós, visitamos cerca de 25 hortas 
da cidade e vimos a necessidade de 
diversificar a produção de hortifrútis. 
Os produtores sempre reclamavam 
da disponibilidade, quantidade, 
qualidade e preço das mudas de 
hortaliças”, declara a Secretaria.

 Outro objetivo a ser atingido 
pela SEDEAGRO com  aumento desta 

Começou a funcionar em junho, em frente à Casa da Cultura, a nova 
Feira Livre de São Sebastião do Paraíso, a “Feira da Estação”. Organizada 
pela Prefeitura Gestão 2013/2016, através  da SEDEAGRO e com o apoio 
do CMDRS – Conselho Municipal de Desenvolvimento Agropecuário e as 
Associações Rurais de São Sebastião do Paraíso, o novo espaço foi criado 
para o comércio de frutas, verduras, armazéns e artesanatos. 

 O trabalho, no entanto, começou muito antes da inauguração. Desde 
o início do ano, a equipe da SEDEAGRO (Secretaria de Desenvolvimento 
Agropecuário), vem oferecendo condições aos participantes para que a feira 
caísse no gosto popular. E deu certo! Após muitas reuniões, realização de 
cursos, treinamentos e visitas técnicas como ao Mercadão Municipal de São 
Paulo e CEAGESP de Ribeirão Preto, ficou definido o tipo de padronização, 
setorização e a criação da praça de alimentação. A feira começou a funcionar, 
os feirantes e a SEDEAGRO receberam elogios de todos logo no primeiro 
sábado de funcionamento.

 O evento superou todas as expectativas no comparecimento de 

A VOZ DO POVO
“Para mim, a Feira da Estação está sendo muito boa, porque agora temos mais espaço para 
comercializar os nossos produtos. Produzir não é difícil. O complicado mesmo é vender e a 
gente, graças a Deus, está tendo esse espaço. Antes isso não acontecia e já pensamos, diversas 
vezes, em abandonar a agricultura. Hoje penso em evoluir e investir cada vez mais e que esse 
sucesso continue e que as coisas melhorem ainda mais para os produtores rurais de Paraíso”.        

HÉLIO MARCOS ROMUALDO, PRODUTOR RURAL E FEIRANTE

público, volume de negócios realizados e na satisfação de quem 
comprou e vendeu.

 Para a feirante Paola Silva, do Distrito de Guardinha, a feira foi 
muito boa. “Não imaginava este movimento todo, vendemos bastante, 
que continue assim”, disse. Da mesma comunidade, Luciana Moreira 
afirma que o resultado foi satisfatório. “Nunca tínhamos tido um apoio 
assim, o Prefeito, o Secretário acreditaram e estão olhando por nós, têm 
nos incentivado, podemos crescer”, disse ela. Da região da Queimada 
Velha, o produtor Reginaldo Souza Aguiar também destacou que a feira 
surpreendeu. “Logo no primeiro dia vendemos o dobro do esperado. 
E lembrando que teremos feira todos os sábados, das 8h às 14h com 
variedades de produtos”, anuncia.

 Além de oferecer alimentos frescos, de qualidade superior e 
com preços justos, a Feira da Estação, em parceria com o Departamento 
de Cultura, oferece ao público apresentações musicais e culturais 
gratuitas.

FEIRA DA ESTAÇÃO
TRABALHO EM EQUIPE GARANTE SUCESSO DA

atividade no município, é incentivar 
que os produtores construam outras 
estufas, desenvolvendo ainda mais o 
setor de  hortifrútis na cidade, visando 
uma nova e forte atividade econômica 
em Paraíso.

 A estufa, que vai oferecer mais 
opções ao homem do campo, já está 
em processo de licitação e deve ser 
construída no Parque da Serrinha nos 
próximos meses. Ela terá a capacidade 
de produzir em torno de 400 mil 
mudas por ciclo. Essa quantidade 
atenderá grande parte das hortas 
comerciais de Paraíso.

 O repasse dessas mudas 
será realizado baseado em critérios 
técnicos a serem definidos pela 
SEDEAGRO. 

 E também é objetivo da 
Prefeitura, a construção de um CDH 
(Centro de Distribuição de Hortifrútis), 
para nossa cidade se tornar um polo e 
referência neste setor do agronegócio.
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FIM DO LIXÃO  
Após anos recebendo toneladas de dejetos 

produzidos no município de forma irregular e 
prejudicial ao meio ambiente, o aterro controlado de 
São Sebastião do Paraíso, popularmente conhecido 
como lixão, teve suas atividades encerradas neste 
ano. O lixo produzido passou a ser transportado para 
o aterro sanitário municipal, conforme exige a lei.

O novo aterro é operacionalizado pela Secretaria 
Municipal de Obras e Planejamento Urbano. O 
aterro sanitário tem capacidade para receber 40 
toneladas de lixo por dia durante 20 anos. Já na 
área do antigo lixão, não é permitida a realização de 
descarte de qualquer tipo de resíduo. Atualmente, a 
Prefeitura deposita terra com semente de gramíneas 
para iniciar a recuperação do local. Uma empresa 
especializada será contratada para elaboração de 
Plano de Recuperação.

A VOZ DO POVO
“Eu vejo a questão ambiental em Paraíso com muito progresso, pois são poucos os municípios 
com a população semelhante à nossa que tem um aterro sanitário como o nosso, que faz a 
disposição final dos resíduos sólidos urbanos de forma legal, que faz a coleta dos resíduos 
hospitalares através de uma empresa credenciada.  Recebo muitas visitas de parentes e amigos 
de outras cidades e eles ficam maravilhados em ver como Paraíso é uma cidade limpa. É uma 
cidade bem arborizada”.
ALÍPIO MARTINS FILHO, AMBIENTALISTA

NOVO ATERRO SANITÁRIO

SEMANA DO MEIO AMBIENTE MOVIMENTA PARQUE DA SERRINHA
A Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente de 
São Sebastião do Paraíso 
realizou com sucesso a 16ª 
edição da Semana do Meio 
Ambiente. Para este ano 
foram programadas visitas de 
alunos ao Parque da Serrinha 
e uma palestra. O evento 
aconteceu entre os dias 3 a 
05 de junho. 

Além de percorrerem as 
trilhas ecológicas do local 
e conhecerem as plantas e 
árvores nativas, os estudantes 

assistiram a filmes com 
temas ambientais e 
participaram da palestra: 
“Cidades Sustentáveis – 
uma responsabilidade 
compartilhada”. O assunto 
foi debatido por Samuel 
Anderson Queiroz Silva, 
graduado em Relações 
Internacionais com pós-
graduação em Mudanças 
Climáticas e Protocolo de 
Quioto, pela Organização 
dos Estados Americanos 
(OEA). 

Com o intuito de cuidar de um dos mais importantes cartões postais 
de São Sebastião do Paraíso, representantes das secretarias municipais 
de Obras e Planejamento Urbano e de Meio Ambiente  anunciaram uma 
série de ações que deixarão o local ainda mais agradável.

A Secretaria de Obras e Planejamento Urbano informa que um 
projeto de revitalização daquele lugar, desde a sua iluminação até o 
parque infantil, será elaborado. Além disso, cerca de três mil alevinos 
de carpa foram soltos. Essa espécie, conforme explica a Secretaria de 

Meio Ambiente, se alimenta de algas e ajudará a manter a limpeza da 
água. Também foram compradas duas máquinas que vão aumentar a 
oxigenação das águas.

As lagoas do Complexo San Genaro também serão beneficiadas. 
A Prefeitura conseguiu verba de R$ 1,3 milhão para a reestruturação 
daquele local. Segundo a secretaria, uma nova canalização será 
instalada. Esse fato reduzirá as chances destas transbodarem durante 
os períodos chuvosos. 

REVITALIZAÇÃO DA LAGOINHA
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É GOOLL 
ESCOLINHA DO ZICO 10

PARAÍSO
FUTSAL

Destaque nas principais 
competições do Sul de Minas 
Gerais nos últimos anos, o 
Paraíso Futsal segue firme 
para manter sua hegemonia 

O “VIDA ATIVA NA MELHOR IDADE” 
conta hoje com cerca de 1.500 
pessoas. O projeto foi mantido pela 
atual administração em nove núcleos 
distribuídos pela cidade, incluindo o 
distrito de Guardinha. 

Ligado à Secretaria Municipal de 
Esporte, Lazer, Cultura e Turismo, o 
programa funciona em Paraíso há 
mais de dez anos e fundamenta-se 
na promoção de atividades corporais, 
culturais e sociais, buscando a 
integração social, a melhoria da saúde 
física, mental, e a longevidade com a 
consequente melhoria da qualidade de 
vida dos participantes.  

As atividades são realizadas nos 
seguintes dias e horários: 
* Centro Social Urbano 2: segunda e 
quarta-feira, das 7h às 8h. 
* Verona e Arena Olímpica João 
Mambrini: quarta e sexta-feira, das 
7h30 às 8h30. 
* São Judas: segunda e quinta-feira, 
das 7h às 8h. 
* Vila Mariana: terça-feira, das 7h30 às 
8h30. 
* Operário: segunda e quarta-feira, das 
15h30 às 16h30. 
* Complexo de Lazer San Genaro: 
sexta-feira, às 7h. 

* Lagoinha: segunda-feira às 7h30. 

A VOZ DO POVO
“Tenho um filho de sete anos e um sobrinho de dez que foram selecionados para participar da 
Escola de Futebol do Zico. Eles estão muito felizes, pois estão se divertindo muito. Nós ficamos 
muito tranquilos porque, ao invés dos meninos passarem o tempo livre em frente à televisão ou 
na rua, eles estão aprendendo algo que pode mudar a vida deles. ”. 

JULIANA SANDES, MORADORA DO BAIRRO SANTA TEREZA 

a sede da Escola de Futebol em Minas Gerais. Falou ainda da importância 
dos estudos e que isso vai ser primordial para que os alunos permaneçam na 
escola de futebol.  “O futebol nunca me impediu que eu estudasse, por isso eu 
tive a felicidade de chegar até a faculdade”. Ele citou o caso de dois garotos 
assistidos por uma unidade da “Zico 10” da região Norte que foram aprovados 
nos cursos de Medicina e Engenharia de uma grande Universidade. 

O projeto social acontece em diversos bairros da cidade em dois períodos, e 
não se limita apenas à prática futebolística. Compreende também o processo 
social e educativo de combate às drogas e criará mecanismos de modo a 
melhorar a convivência dos matriculados junto à sua família e com a sociedade.

Cerca de 750 crianças, estudantes da rede pública de ensino 
de São Sebastião do Paraíso, começaram, no dia 10 de junho, a ser 
atendidas pela unidade da Escola de Futebol Zico 10. Um dia antes, 
na Arena Olímpica “João Mambrini” ele receberam os kits esportivos 
e foram submetidos a exames médicos.

O convênio entre a Prefeitura de Paraíso – Gestão 2013/2016 – 
e o idealizador do projeto, o ex-jogador do Flamengo e da Seleção 
Brasileira, Arthur Antunes Coimbra, o Zico, foi firmado no dia 4 de 
abril, em solenidade realizada no Teatro Municipal Sebastião Furlan. 
Na ocasião, Zico anunciou que Paraíso foi escolhida por ele como 

BEM MAIS ATIVO

no futsal regional. Em julho, a equipe venceu Campestre na 
decisão da Taça TV Alterosa e conquistou o tricampeonato 
consecutivo do torneio, o quarto de sua história.

 A corrida pelo quarto título da Taça EPTV também teve início 
no mesmo mês. Depois de muita luta em jogos emocionantes, 
o time azul e branco garantiu vaga para a reta final do certame.

 Caso chegue à decisão do campeonato, Paraíso terá a 
oportunidade de lutar pela taça dentro de casa, uma vez que 
a organização do torneio já definiu a Arena Olímpica “João 
Mambrini” como palco da grande final deste ano, que será 
realizada no dia 24 de agosto. 
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O feriado de 1º de Maio foi celebrado em grande 
estilo em São Sebastião do Paraíso. Neste ano, para 
homenagear todos aqueles que se dedicam em 
suas atividades e ajudam no desenvolvimento da 
economia do município, a Prefeitura realizou na 
Área de Eventos Arena Olímpica (estacionamento) a 
Festa do Trabalhador.

Durante todo aquele dia, cerca de oito mil pessoas 
contaram com diversos serviços e atrações. Entre 
eles: afereição de pressão arterial e corte de cabelo; 
rua de lazer; atividades esportivas; recreação 
pedagógica; e atividades musicais e culturais.

A abertura da Festa do Trabalhador foi feita pelo 
coral de participantes do programa Vida Ativa. Em 
seguida foi a vez da Filarmônica SESI/ACISSP e do 
grupo Paraíso em Seresta encantarem o público. 
Após o almoço, o cantor Rodrigo Gavério e sua 
banda se apresentaram no palco externo da arena 
que, logo depois, foi ocupado pela banda Trio Jazz. 
No fim da tarde, foi a vez da peça teatral “O Alto da 
Compadecida” e, no início da noite, a festividade foi 
encerrada com o show da dupla serteneja Rodrigo e 
Reginaldo. 

A VOZ DO POVO
“Com o apoio do Departamento de Cultura e da Associação do Folclore, nós conseguimos 

resgatar o Moçambique aqui na festa da Congada da Guardinha. Isso agradou muito o pessoal 
aqui de Guardinha. A festa foi bastante elogiada, melhorou e evoluiu muito com coisas que 
antes não tinham, como banheiro químico, Rua de Lazer, som de qualidade, reformou a praça 
com iluminação e pintura, além da restauração do salão paroquial”.

CLÉBER APARECIDO DA SILVA, MORADOR DA GUARDINHA

 na Guardinha
 Congada e moçabique

O final de semana da Festa da Congada  foi movimentado no distrito da 
Guardinha. As atrações deste ano proporcionaram momentos de alegria e 
descontração para os moradores locais e também para os visitantes. A Prefeitura 
Municipal administração 2013/2016, através do Departamento de Cultura, deram 
um show na organização. Teve rua de lazer, serviços de utilidade pública, doces 
tradicionais da região, artesanato e shows artísticos. Um dos grandes momentos 
da festa foi marcado pelas apresentações dos ternos de Congo e Moçambique de 
Paraíso. 

Exposição fotográfica “A mulher em sua diversidade 
étnica”.  O evento foi o primeiro da série “Os povos do 
Brasil e a miscigenação no contexto social”. 

A exposição fotográfica contou com a participação 
de seis fotógrafos paraisenses, A intenção da mostra 
foi retratar em cada imagem um tema sobre os povos 
brasileiros e sua miscigenação. 

FESTA DO TRABALHADOR É SUCESSO 

No intuito de levar mais entretenimento à 
população, a Prefeitura de São Sebastião do 
Paraíso, através do Departamento de Cultura, 
criou o projeto “Música na Praça”. O evento, 
que teve a sua abertura no dia 12 de Maio, 
tem contado com a apresentação de vários 
artistas paraisenses. Através do Música na 
Praça, o Departamento de Cultura busca 
incentivar e divulgar o trabalho das bandas 
locais, e estreitar a relação desses grupos 
musicais com o público da cidade.
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NOVA SECRETARIA 
OFERECE 450 VAGAS EM EDUCAÇÃO PROFISSIONAL NO 1° SEMESTRE DE 2013

Desde sua criação, em janeiro deste ano, a Secretaria Municipal de Ciência, Tecnologia, Educação Profissional e Ensino Superior tem se dedicado a 
oferecer aos jovens paraisenses qualificação e o ingresso no mercado de trabalho. Para isso, a pasta não tem medido esforços e, em poucos meses de 
vida, já criou centenas de vagas em cursos profissionalizantes, além disso, trabalha para a vinda de universidades públicas em Paraíso.

A VOZ DO POVO
“Ë uma oportunidade muito boa essa que a Prefeitura está nos oferecendo, pois eu não tenho 
renda para pagar um curso profisisonalizante. O mercado de trabalho é muito competitivo e sai 
na frente aquele que se prepara. Estou aprendendo a atender os clientes, lidar com as pessoas. 
Esse curso tem muitas coisas boas, aborda temas como cidadania, drogas. Estou gostando 
muito. Também fui aprovada no concurso de estagiários da Prefeitura e estou muito feliz”. 

BRUNA DE JESUS SILVA, ALUNA DO CURSO DE RECEPCIONISTA DO PRONATEC 

Em outra parceria, firmada 
com o SENAI (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial) e o SENAC 
(Servico Nacional de Aprendizagem 
Comercial) a Secretaria oferece 
260 vagas gratuitas em oito cursos 
profissionalizantes através do Pronatec 
(Programa Nacional de Acesso ao Ensino 
Técnico). Os beneficiados foram pessoas 
cadastradas no Cadastro Único para 
Programas Sociais (CadÚnico). 

Cuidador de Idosos, Cuidador 
Infantil, Auxiliar Administrativo e 
Recepcionista são os cursos ofertados 
pelo SENAC. Já o SENAI oferece os cursos 
de Controle de Qualidade Industrial, 
Processos Logísticos, Costura Insdustrial 
e Mecânica de Manutenção Industrial. 

Uma parceria entre a Prefeitura 
de São Sebastião do Paraíso e 
o Instituto Federal do Sul de 
Minas – Campus Muzambinho 
- garantiu 160 vagas em cursos 
técnicos na cidade. Três cursos de 
ensino à distância (EaD) tiveram 
início em abril. São eles: Agente 
Comunitário de Saúde (80 vagas), 
Transações Imobiliárias (40 
vagas) e Hospedagem (40 vagas).   

PARCERIAS QUE DÃO CERTO
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IFSUL DE MINAS

TERÁ CAMPUS EM PARAÍSO

Foi assinado acordo entre as partes para a construção de um prédio 
do IF Sul de Minas em São Sebastião do Paraíso. A construção abrigará 
os atuais três cursos técnicos na modalidade EaD que estão funcionando 
no município desde abril deste ano. Além disso, serão implantados 
cursos técnicos presenciais nas diversas áreas de atuação do instituto e 
outros cursos na modalidade EaD.

A construção começará no início de 2014 no Jardim Mediterrané, 
próximo à área onde está sendo construído o novo Fórum e já está 
funcionando a Vara da Justiça do Trabalho.

O município doará uma área de aproximadamente 40.000 metros 
quadrados para o Instituto Federal construir a sua sede na cidade. Já 
está garantida uma verba no valor de R$1.000.000,00, através de uma 
emenda parlamentar individual, que será destinada à construção do 
prédio. Ao Instituto Federal do Sul de Minas – Campus de Muzambinho, 
caberá a implantação de cursos técnicos em Agropecuária, Cafeicultura, 
Informática e outros, de acordo com levantamento de demanda que 
está sendo realizado pela Secretaria Municipal de Ciência e Tecnologia, 
Educação Profissional e Ensino Superior.

A VOZ DO POVO
“Estou atuando como estagiária na Secretaria de Ciência, Tecnologia, Educação 

Profissional e Ensino Superior. Este estágio tem sido uma grande oportunidade e já é 
um início para a minha futura profissão. Estou aprendendo a lidar com as secretarias 
escolares, como funciona e quais são os métodos a serem utilizados. Além disso, 
tenho contato com alunos em diversas situações cotidianas. Estou muito satisfeita”.

LUANA APARECIDA PEREIRA LOPES, ESTUDANTE DE PEDAGOGIA

PREFEITURA GARANTE COMBUSTÍVEL PARA UNIVERSITÁRIOS
No primeiro semestre de 2013 foram distribuídos 62 mil  litros de combustivel para a ACEP (Associação dos Estudantes Paraisense).

No início do ano, o município e a reitoria da Universidade 
Federal de Alfenas (Unifal) firmaram parceria para a instalação da 
faculdade de Licenciatura em Pedagogia já para o próximo ano.

A implantação de um pólo da Universidade do Estado de Minas 
Gerais (UEMG) na cidade também é estudada. Em maio, a Prefeitura 
se reuniu com o secretário estadual de Ciência, Tecnologia e Ensino 
Superior, que garantiu que alguns cursos podem começar a funcionar 
em solo paraisense também em 2014.

PÓLOS: UEMG E UNIFAL
EM PARAÍSO
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OBRAS 
POR TODA 

CIDADE
Em pouco mais de seis meses de trabalho, a Secretaria de Obras de São Sebastião do Paraíso não tem medido esforços 

para realizar ações que melhoraram a vida de habitantes da cidade e da zona rural do município. 

A mobilidade e o trânsito da cidade também receberam atenção 
especial da Secretaria de Obras, que recuperou a pavimentação de 
inúmeras ruas e avenidas da cidade. Até o mês de maio, a Prefeitura 
já havia investido mais de R$ 325 mil em 77 mil m² de pavimento. 
Além disso, foram aplicadas 656 toneladas de massa asfáltica na 
operação Tapa Buracos em vários pontos do município, totalizando 
um investimento de mais de R$200 mil.

TAPA BURACOS E 
RECAPEAMENTO DE VIAS

RECUPERAÇÃO DE  ESTRADAS RURAIS COM 40% DE ECONOMIA

A VOZ DO POVO
“Tenho uma propriedade na comunidade rural do Itaguaba. A estrada estava cheia de 

buracos, muito estragada. Tinha muitas dificuldades para trafegar por lá. Fui à Prefeitura e 
pedi para que eles passassem a máquina na estrada. Eles prontamente atenderam a minha 
solicitação e, na semana seguinte, a estrada já estava arrumada. O serviço ficou muito bom, 
os carros passam por ela sem perigo de acidentes”. 

TALIS HENRIQUE MACHADO, PRODUTOR RURAL

Ciente da importância do homem do campo no desenvolvimento da comunidade, a secretaria também tem desempenhado 
importante trabalho na manutenção das estradas rurais que cortam São Sebastião do Paraíso. Até o momento, mais de 1000 quilômetros 
de vias foram patrolados pelas máquinas da Prefeitura, que também construiu mais de 100 caixas secas, 400 aberturas esgotos para a 
conservação das estradas e fez cascalhamento em 70 pontos críticos durante o período chuvoso. 
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Na Educação, a Secretaria de Obras foi a responsável pelo término da construção do Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) Vereador Antônino 
José Amorim, na Vila São Pedro; a conclusão da reforma, ampliação e cobertura da quadra poliesportiva da Escola Municipal Napoleão Volpe; e a reforma 
da Escola Municipal Boa Vista, localizada no bairro Veneza. 

Depois de muito tempo sem receberem a devida atenção, 
os animais abrigados no canil municipal, enfim, serão 
tratados com o devido respeito. Isso porque a Prefeitura de 
São Sebastião do Paraíso (Gestão 2013/2016) está concluindo 
as obras que irão expandir e melhorar as dependências do 
local. 

Atualmente, cerca de 80 cães vivem no canil. Com a 
reforma, a capacidade de abrigado será de 140. Para isso, a 
Secretaria de Obras já concluiu a contrução de duas baias 
e atua a todo o vapor para terminar um alojamento com 
capacidade para confinar até 16 cães ferozes.  

Também será entregue nos próximos meses um novo pátio 
de 400 metros quadrados. O espaço será utilizado para que 
os animais possam tomar banho de sol e circular livremente. 
Essas simples medidas reduzirão o estresse causados aos 
animais pelo confinamento. Além disso, a Prefeitura reformou 
toda a alvenaria da sala de cirurgias. De acordo com a 
Secretaria de Obras, até o momento já foram investidos cerca 
de R$ 35 mil de recursos próprios do município.  

AMPLIAÇÃO DO CANIL MUNICIPAL

A VOZ DO POVO
“Antes da Secretaria de Obras fazer o recapeamento, a situação do asfalto estava muito ruim, 
com muitos buracos. O bairro todo estava do mesmo jeito. Se demorasse mais um pouco, era 
perigoso a gente começar a cair nos buracos. Depois do trabalho da prefeitura, ficou perfeito, 
porque estava meio abandonado. Nós agradecemos a Secretaria de Obras pela atenção 
prestada”.

ELIANE APARECIDA RIBEIRO, MORADORA DO BAIRRO RUBENS ROCHA

CONCLUSÃO DE OBRAS

PARAÍSO ILUMINADO 

Para melhorar a visibilidade e, acima de 
tudo, aumentar a sensação de segurança 
da população paraisense, a Prefeitura 
de Paraíso, através da Secretaria de 
Obras, realizou a instalação de postes de 
iluminação e substituição de lâmpadas 
em viadutos, praças, ruas, rotatórias e 
trevos em diversos pontos do município.  

REFORMA
DE ESCOLA
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A VOZ DO POVO

Contudo, a secretaria entende que, mais do que construir 
novas escolas e melhorar a estrutura das existentes, é de suma 
importância reconhecer o valor dos professores e demais 
profissionais, além de investir para que eles possam evoluir 
e garantir melhor aprendizado aos estudantes. Para isso, a 
Prefeitura oferece cursos, encontros de capacitação e diversos 
materiais que possibilitam a evolução de todos os envolvidos.

“O término desta creche foi ótimo aqui a Vila São Pedro e para mim foi melhor ainda a 
inauguração, pois é perto da minha casa e a qualidade é de primeiro mundo. Ela está muito 
bem organizada e estou gostando muito, assim como o meu filho”.

JOELMA APARECIDA DE CARVALHO

360 NOVAS VAGAS EM CRECHE

QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL

O transporte escolar rural, 
atende cerca de 1.500 alunos do 
ensino fundamental e médio, de 
escolas municipais e estaduais, 
em três períodos. O atendimento 
é feito por 59 veículos (21 da frota 
do município e 39 contratados), 
que percorrem mais de 12 mil 
quilômetros todos os dias.

TUDO NOVO NA  E.M NAPOLEÃO VOLPE

Outra ação da Secretaria de Educação que tem feito a diferença 
no aprendizado de nossas crianças é a atenção dada à merenda 
escolar. Através do programa Merenda na Hora Certa, a prefeitura 
incentiva o consumo diário de uma alimentação balanceada, 
feita com produtos adquiridos de agricultores rurais paraisenses. 
Isso garante que frutas, legumes e verduras cheguem frescos e 
sem agrotóxicos às mesas das escolas. Além disso, nutricionistas 
contratadas pelo município visitam as unidades escolares 
regularmente, onde avaliam todo o processo de produção das 
refeições, acompanham as boas práticas de manipulação de cada 
alimento e fiscalizam o cumprimento do cardápio proposto. 

MERENDA ESCOLAR12 MIL KM POR DIA

Foi entregue à comunidade do bairro Veneza, a reforma da escola 
Boa Vista – antes pertencente ao Estado e, agora, municipalizada. Todo 
o trabalho de reforma, pintura, reparos hidráulicos e elétricos foram 
realizados com recursos próprios da Secretaria Municipal de Educação, 
em parceria com a Secretaria Municipal de Obras e Planejamento 
Urbano.

O processo de municipalização se concretizou com a nova 
administração municipal que, imediatamente, tomou providências 
para que a escola voltasse a funcionar. 

A escola atende a Educação Infantil (pré-escola) para crianças de 5 
anos, e o Ensino Fundamental para alunos do 1º ao 5º ano. É oferecido, 
ainda, o PROETI – PROJETO ESCOLA DE TEMPO INTEGRAL, para duas 
turmas, com perspectiva de ampliação.

O início do ano escolar ocorreu em 1º de março com reuniões de 
professores, e o início do ano letivo no dia 5, com o término previsto 
para 19 de dezembro de 2013.

Foi inaugurado pela Prefeitura o Centro Municipal de Educação Infantil 
(CMEI) Vereador Antonino José Amorim, localizado na Vila São Pedro. O novo 
centro educacional atende cerca de 220 crianças daquela região.  

O novo prédio é organizado em cinco blocos de acordo com a função 
a que se destinam, sendo parte administrativa, salas multi-uso e blocos 
pedagógicos. Sua área construída é de 1.200 metros quadrados. Os espaços 
internos são limpos, bem iluminados e arejados. Há, ainda, os espaços 
externos bem cuidados, com áreas para a recreação. 

O CMEI custou R$ 1.636.776,41 aos cofres públicos . Os recursos vieram 
do Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação (R$ 940.500,00) e, 
também, de investimento do próprio município (R$ 696.276,41). Já na 
aquisição de mobiliário e equipamentos, Prefeitura e FNDE investiram R$ 
102.609,35. 

MUNICIPALIZAÇÃO DE 
ESCOLA

Cumprindo o seu dever de oferecer educação de qualidade a todas 
as crianças, a Prefeitura de Paraíso, administração 2013/2016, finalizou a 
reforma da Escola Municipal Napoleão Volpe e também a cobertura da 
quadra José Diogo Pereira . 

 Atualmente a Escola atende 174 alunos do pré ao 9º ano, além de 
uma turma do Programa Mais Educação. Este é um passo importante  
rumo à excelência no ensino Municipal, agora, alunos e professores 
poderão estudar com mais qualidade e conforto.
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A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso 
anunciou a construção da Área Integrada de 
Segurança, no bairro São Judas Tadeu, um dos 
mais populosos do município. É a primeira vez 
em Minas Gerais que a Guarda Municipal e as 
polícias Civil e Militar trabalharão de forma 
conjunta no combate ao crime. O local terá 
atendimento 24 horas.

O prédio será construído na Praça dos 
Ferroviários, em frente à E.E. Paula Frassinetti, 
terá 250m² de construção e abrigará 
representantes das três forças. 

O investimento, todo custeado pela 
prefeitura, será de aproximadamente R$ 
400 mil. A Área Integrada de Segurança de 
Paraíso dever ser entregue em até seis meses. 
A prefeitura já autorizou a compra de uma 
viatura exclusiva para a fiscalização nos bairros.

A construção da Área Integrada e a união 
das três instituições tem como principais 
objetivos coibir a criminalidade na região 
baixa de Paraíso e aumentar o sentimento de 
segurança daquela população. 

Será feita a substituição dos 11 
semáforos existentes no município, os 
novos equipamentos, mais modernos, 
são feitos com lâmpadas de LED.
Dos 11 pontos, 9 receberão a sinalização 
de pedestres, que vai orientar quando 
as pessoas poderão ou não atravessar 
a rua.  Apenas os situados em frente 
ao Corpo de Bombeiros (na avenida 
Oliveira Resende) e na rua Tabajara 
com a Monsenhor Felipe não terão 
essa sinalização.  

A VOZ DO POVO
“Os moços da Guarda Municipal estão sempre bem vestidos, com as botas polidas e as fardas 
passadas. Sempre estão aqui por perto da nossa sorveteria, nos perguntam se estamos 
precisando de alguma coisa. Nos sentimos mais seguros com eles aqui por perto. Eles ajudam 
no trânsito do centro e isso é muito importante, principalmente na porta das escolas. “

SEMPRE PRESENTE

AREA DE SEGURANÇA INTEGRADA

Além disso, nos locais de maior 
movimentação, serão instalados 
contadores regressivos, também 
com lâmpadas de LED, que 
informarão aos condutores o 
tempo  que os sinais permanecerão 
abertos ou fechados. Os três 
semáforos da avenida Angelo 
Calafiori  e o da rua Pimenta de 
Pádua com a Monsenhor Mancini 
receberão o aparelho. 

MODERNIZAÇÃO DOS SEMÁFOROS 

10 NOVOS ABRIGOS
ATÉ O FINAL DO ANO SERÃO INSTALADOS 34

De janeiro de 2013 até agora a Guarda Municipal já atendeu 
aproximadamente 100 eventos de grande porte, dentre eles  
manifestações, arraiá, festas juninas, cavalgadas, procissões, 
jogos, congadas no Distrito de Guardinha. Apoia também 

eventos corriqueiros como: feira livre, interdições de trânsito em todo 
município, apoio à Defesa Civil, porta de escolas com a Ronda Escolar 
e por aproximadamente 4 meses vem atendendo os bairros com o 
PROJETO POVO (com rondas).

MARIA DAS MERCÊS COELHO SOUZA,  MORADORA DO CENTRO

TRANSPORTE COLETIVO
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segurança e trânsito



Em pouco mais de seis meses de 
atividades, a administração municipal já 
fez muito por São Sebastião do Paraíso. O 
resultado desse trabalho comprometido 
você pode ver nas ruas da nossa cidade:

• Feira da Estação: todos os sábados, 
das 8h às 14h venda de produtos de 
hortifrúti, armazém e artesanato.

A MUDANÇA 
QUE VOCÊ 
CONQUISTOU.

Trabalho que 
VOCÊ VÊ 
em toda a cidade


